
 
 
 
 
 
 
 
 
 
中国琵琶の演奏会 
 今年度の行事は総会に先立ち、5 月 2 日、広東地方を拠点に活躍

中の盧麗平による「中国琵琶演奏会」で幕をあけました。当初は 4
月 7 日に計画していましたが、東日本大震災の影響で延期となった

ものです。天神食府で行われたこの演奏会では、30 人余が美味しい

四川料理を賞味しつつ、時に優しい河の流れのような、時に激しい

戦の情景を物語るような、素晴らしい演奏を楽しみました。 
        
 
ライチ倶楽部年次総会開催 

                    
5 月 11 日の 18:30 から今年度の総会を開催しました。

前年度の活動報告、決算報告と今年度の活動計画案、予

算案についての審議の外に、今年は役員人事の変更案が

承認されました。これにより、江頭和彦前副会長が新会

長に、高崎繁行理事が副会長に、木田富継理事が監事に、

そして新しい福岡市女性翼の会会長の関由紀子さんが

糸山マチ子前会長に代わって理事に就任されました。ま

た河部浩幸前会長は名誉会長として、引き続き私たちの

ライチ倶楽部をご支援下さることになりました。 
 
 総会に続いて行われた懇親会では、来賓として在福岡

中国総領事館の劉光耀領事と福岡市国際経済部の高島

収部長が祝辞を述べてくださいました。またこの席で広

州市から派遣されて九大で日本語を勉強中の研修生、金

煕銘さんも紹介されました。 
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「初級中国語講座」はじめました！ 
 
 今年度から始める新事業として「初級中国語

講座」を５月２４日(火)に開講しました。これは、

ゼロから中国語の勉強を始める人を対象に、福

岡広州ライチ倶楽部会員のボランティア講師(奥
田)により、初歩的な中国語講座を学ぶというも

のです。 
現在、受講者は１４名、うち７名が福岡広州

ライチ倶楽部の会員です。また、毎回中国人ボ

ランティアがお手伝いに来てくれており、本場の 
中国語を生で聞きながら勉強できる贅沢な環境

となっています。 
 
 受講者の皆さんは、慣れない中国語の発音に

四苦八苦していますが、それぞれ大きな声を出

して一生懸命練習を重ねています。和気あいあ

いとした雰囲気で、皆さん楽しんでチャレンジ

していらっしゃいます。また、年度の途中では、

在福中国人を招いて交流会も開催する予定です。 
 
 きっと来年の今頃には、簡単なフレーズを使いながら中国人と交流する受講生の皆さんの姿が見

られると思いますよ。 
 
今後の予定、盛りだくさん 
○ 7 月 1 日～4 日 第 3 回ライチ狩り広州訪問。今回は辛亥革命 100 周年を記念して中山市に孫

文の故居を訪ね、世界遺産になっている開平県の建築群も見に行きます。 
○ 7 月 20 日～8 月 3 日 福岡―広州―釜山インターシップ交流 
  福岡市と姉妹都市委員会が主催するこの行事に協力し、7 月 24 日（日）に当倶楽部として広 
  州の学生を太宰府へのバスハイクに招待する予定です。参加ご希望の方はご連絡下さい。 
 
 

＊当倶楽部のＨＰとブログを開設しました。標記のアドレスに是非アクセスして下さい。 

＊今年度会費の振込をお願いします。個人：5000 円  団体：一口 10000 円 です。 

＊会報を送付するのは電子メールが便利です。メールアドレスをお持ちの方は是非お知らせください。 

 連絡先： info@lychee-club.jp  または chiba.y01@city.fukuoka.lg.jp 


